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一中フェスタ開催 
１１月４日（土）ＰＴＡ主催行事の「一中フェスタ」が行われまし

た。今年はシンガーソングライターの大野靖之さんに講演（ライブ）を

していただきました。大野さんは歌う道徳教師と言われ、全国各地の学

校で学校ライブを開催し、夢を持つことの意味や大切さ、命の大切さな

どをお話と歌に込めて発信しておられます。自らの経験を交えながらの

お話で、心に響いた人も多いのではないでしょうか。私は、「夢を持っ

てはつらつと生きていくことこそが最大の親孝行である」というお話が

印象に残っていますが、皆さんはどうでしょうか。 

 

榎祭（合唱祭） 
１０月２０日（金）生徒主体の一中行事の中でも一番大きな行事である、榎祭が行われま

した。当日は吹奏楽部の演奏に続いて、各クラスの合唱が披露されました。全校がそろって

の合唱は数年ぶりだったようですが、皆さんいかがだったでしょうか。「やっぱり３年生は

さすがだなあ…。」と思った１、２年生も多いのではないでしょうか。特に３年生は最後の

榎祭となりましたが、いい思い出ができましたか。準備をしてくれた実行委員の皆さん、ク

ラス合唱をリードしてくれたリーダーや指揮者、伴奏者の皆さん、そして協力してくれたみ

なさん、素晴らしい行事を見せてくれてありがとうございました。榎祭実行委員長から一言

いただきました。 

榎祭実行委員長の    です。榎祭を楽しむことができましたか。まず、榎祭を開催す

るにあたって、なるべく本来の形で開催することに御尽力下さった先生方、本当にありが

とうございました。私は、保護者の方々に間近で合唱を聞いていただけたことが、とても

良かったと思いました。また、全学年が一緒に榎祭を行うことが出来たことにより、全校

生徒にとって例年より賑やかな榎祭にすることが出来たと思っています。一年生の初めて

の榎祭を、三年生の最後の榎祭を、このような形で行えたことに嬉しく思います。一、二

年生は、この経験を通

して来年もよりよい榎

祭となることを願って

います。これからも榎

祭で築き上げたクラス

の絆を、一中生らしい

豊かな生活に繋げてい

って下さい。 
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オープンスクール参観ありがとうございました。 
11月４日（土）午前中はオープンスクールでした。御参観いただいた皆様ありがとうご

ざいました。当日の感想からいくつか紹介させていただきます。 

・皆とてもまじめに授業をうけていて素晴らしいと感じました。発言もしていて、意見が言

いやすい雰囲気でした。授業は大人がきいても面白い内容が多かったです。（1年生） 

・落ち着いた雰囲気で授業にのぞんでいるなと感じました。英語の授業では、子どもたちが

リラックスして授業にのぞめるよう配慮がされているのを感じました。（1年生） 

・想像通り受け身の授業でした。（1年生） 

・国語の授業はとてもわかりやすく楽しかったです。全体を見ながら授業をすすめていって

下さっているように感じ、集中力のない娘にはとてもありがたいです。４校時も全体的に

集中力があり、先生方のご指導力だと思います。感謝です。（１年生） 

・音楽の「魔王」の授業はとても興味深かったです。（１年生） 

・英語の授業ですが、生きた英語を学べてすばらしいなと感じました。（１年生） 

・すこし授業をきく態度に乱れがでてきたのかなと感じます。（１年生） 

・話が上手な先生が多く、わかりやすいと思いました。話をよく聞くことが大事だと思いま

した。（１年生） 

・柔道の授業を拝見しました。限られた時間の中で、内容の濃い授業を受けさせて頂いてい

ることがわかり、生徒も好奇心が刺激されている様子に嬉しく思いました。（２年生） 

・我が子はＯＣが大好きです。なぜ好きか授業をみてよくわかりました。いつもありがとう

ございます。（２年生） 

・楽しそうに参加している姿を見ることが出来てとても良かったです。今後も楽しく勉強が

出来たら良いと思います。（2年生） 
・廊下に展示されていた各職場体験の成果をとても興味深く拝見しました。同じ社でも、そ

れぞれの視点が織り込まれていて、文字フォントや色合いの工夫がされていて良かったで

す。ご指導いただきありがとうございました。（２年生） 

・チャイムが鳴っているのに席に座っていないのはどうなのかと思いました。（２年生） 

・理科の授業は大きなモニターを使って、とてもわかりやすい授業でした。（３年生） 

・絵本の発表でしたが、みんな楽しそうで仲の良さを感じました。作品も良く考えられてい

て、すばらしかったです。（３年生） 

・家庭科のよみきかせの授業では、生徒たちが楽しそうに参加しているのがとても印象的で

した。（３年生） 

・初めて参観しました。しっかりと先生の説明を聞いて学習している姿に安心しました。

（３年生） 

・クラスの雰囲気が良くて、楽しく学べている様子が伝わりました。先生方のご指導のおか

げだと思います。いつもありがとうございます。（３年生） 

・４校時の家庭の時間とても良い雰囲気がみられ、クラスの仲の良さを感じました。参観し

ていて楽しかったです。ありがとうございました。（３年生） 

・おそらく最後の授業参観となりましたが、皆集中力があっておどろきました。見に来てよ

かったです。（3年生） 

・社会（公民）の授業を参観させていただきました。参加型授業で分かり易いと感じまし

た。（3年生） 

・体育の持久走は皆、声かけあって頑張ってて良かった。1年の国語もゲーム感覚で楽しそ

うで良い。どの学年もしっかりと授業をうけていて良かった。（1,３年生） 

※たくさんの感想をいただきありがとうございます。全部載せられなくてごめんなさい。 


